



Les Amis de la chapelle de Penvern

Chère amie, cher ami de la chapelle de Penvern

Le petit quartier Penvern, partagé entre les communes de Trébeurden et Pleumeur-Bodou, a su trouver une personnalité emblématique dans sa chapelle.



Vous nous y avez rendu visite en 2024 comme près de 1 350 visiteurs, deux fois plus qu'en 2022 et depuis 2006 plus de 13 000 y ont été accueillis.

En 2025 de nouveau, vous serez très nombreux à y venir pour des visites et des concerts.

Nous sommes d'ailleurs toujours très heureux d' enrôler de nouveaux guides pour effectuer ces visites. La formation est rapide et facile ; c'est une expérience riche et toujours très positive que de transmettre cette connaissance.

Grâce à ces visites, notre association augmente ses adhésions et les dons qu'elle reçoit. Ils sont son unique revenu. Celui-ci est utilisé pour payer la rénovation et la restauration de la chapelle ; en 2025 l'association peut se permettre d'entreprendre un nouveau travail.

Il y a quelques années la partie nord de l'enclos entourant la chapelle a été très abimé ; l'association a obtenu les autorisations pour en remettre une partie debout. Nous payerons sur nos fonds propres 100 % du coût de cette restauration qui aura lieu au printemps. Nous poursuivrons l'effort pour le reste du muret plus tard en fonction de nos finances.

Alors que chacun évoque l'importance du patrimoine, de sa protection et de sa restauration, nous avons de nouveau besoin de votre contribution de cette année, car c'est grâce à votre adhésion et votre don que nous réussirons ici, à Penvern, à transmettre cet héritage.



Utiliser ce lien rapide et facile HelloAsso : <https://www.helloasso.com/associations/les-amis-de-la-chapelle-de-penvern>

Nous vous souhaitons une excellente année 2025, et espérons vous revoir à la chapelle très bientôt.

Didier Julienne
Président de Les Amis de la Chapelle de Penvern

